
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1854/22 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bereits im Sommer wurde das Warmwasser in vielen Erfurter Sportanlagen abgestellt. Laut 

Medienberichten wurde das Warmwasser in der Sportanlage Im Gebreite nun wieder angestellt 

(BILD, 11.10.22). 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Aus welchen Gründen wurde das Warmwasser in der Sportanlage Im Gebreite wieder 

angestellt? 

2. Wann plant die Stadtverwaltung das Warmwasser auch in anderen städtischen 

Sportanlagen  wieder anzustellen? 

3. Welchen Unterschied sieht die Stadtverwaltung zwischen der Sportanlage Im Gebreite und 

anderen städtischen Sportanlagen in Bezug auf benötigte Warmwasserversorgung? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

17.10.2022, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 
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